



## **AMERIQUE/HONDURAS - Selon S.Em. le Cardinal Maradiaga, « le pays a besoin de changer. Ne choisissez pas les corrompus »**

Tegucigalpa (Agence Fides) – S.Em. le Cardinal Oscar Andres Rodriguez Maradiaga, Archevêque de Tegucigalpa, a invité les honduriens à voter, lors des prochaines élections, pour les citoyens ayant les capacités nécessaires à diriger le gouvernement. Le Cardinal a insisté sur le concept selon lequel pour changer le pays, devront être élus les citoyens les meilleurs et non pas les hommes politiques qui ont été marqués par la corruption. « Le Honduras a besoin de changer » a souligné le Cardinal dans son homélie du Dimanche 7 octobre prononcée au cours de la Messe célébrée en la Cathédrale. L'Archevêque de Tegucigalpa a appelé les hommes politiques à faire un examen de conscience et a rappelé à tous que « le pays vit dans une société qui a tourné le dos à Dieu et va seulement à la recherche de l'argent à tout prix, même si celui-ci doit provenir de la corruption, du trafic de drogue ou de la corruption politique ».

La presse locale a parlé ces jours-ci de l'existence de « narcoplanillas », liste d'hommes politiques rétribués par les trafiquants de drogue, alors même que le pays est en campagne électorale. Au Honduras en effet, les élections primaires auront lieu le 18 novembre prochain. Y participeront trois partis qui devront choisir leurs candidats en vue des élections régionales et présidentielles qui auront lieu en 2013. (CE) (Agence Fides 09/10/2012)